LA CROISILLE-SUR-BRIANCE

Les enseignantes ont fait la foire

Comme tous les mois, le 18 est jour de foire à La Croisille-sur-Briance. Ce samedi 18 mai, c'était une belle opportunité pour les enseignantes et les parents d'élèves de l'école primaire communale Georges-Guingouin d'installer leur stand à la foire, pour proposer aux passants des gâteaux, des quiches, des pizzas, des crêpes, des gaufres, du café et des jeux de molky fabriqué par eux et aussi le livre des recettes réalisé par les parents et les enfants de l'école.

« Nous sommes contentes, ça marche bien. Les



FOIRE. Les enseignantes, Angélique Wany et Ophélie Lestienne, avaient un stand pour financer le voyage scolaire

gens jouent le jeu », confie Angélique la directrice de l'école.

Une opération qui a remporté un beau succès ce samedi matin sur le marché. Il faut dire que le sourire et la gentillesse de Marie-Claude, Catherine, Christelle, Stéphane, Marie, Sylvie, Ophélie, Angélique et les autres n'y sont pas pour peu.

Une semaine dans le Périgord « Les bénéfices de notre action, précisent les parents d'élèves, sont réservés au voyage scolaire de juin où nos enfants vont aller passer une petite semaine dans le Périgord ».

Une tombola spéciale pour gagner un superbe panier garni de produits régionaux a été tirée à la fin de la foire.

Hvi